

Pemex, optimista por nuevo hallazgo (El Financiero 14/10/14)

Pemex, optimista por nuevo hallazgo (El Financiero 14/10/14) Bloomberg Martes, 14 de octubre de 2014 Petróleos Mexicanos (Pemex) está optimista de que para fines de año se logre un descubrimiento de crudo en el pozo Vasto-1 en aguas ultraprofundas del Golfo de México, expuso Gustavo Hernández, director de Pemex Exploración y Producción. Pemex ha encontrado "pruebas de contenido de hidrocarburos" en el Vasto-1 y espera anunciar un descubrimiento en aguas ultraprofundas para fin de año, dijo en entrevista telefónica desde la ciudad de México. Si se confirma el descubrimiento sería el último en el área de Perdido, donde la empresa estima que pueden ser bombeados hasta 10 mil millones de barriles de reservas potenciales. Sobre el Vasto-1, Hernández señaló que "estamos trabajando en el pozo y si resulta ser tan satisfactorio como lo esperábamos, creo que vamos a hacer otro anuncio en el futuro cercano; se han demostrado buenos resultados que van a permitirnos determinar y evaluar el potencial económico".